

寄宿舎だより

栃木県立那須特別支援学校寄宿舎発刊

平成11年創刊 No.77号

令和5年度 11月17日発行

今年度も大成功！納涼祭！

7月7日（金）に体育館にて寄宿舎納涼祭が行われました。保護者等の皆様の御協力のおかげで、昨年度同様行うことができました。

今年度も朝の体操の時間を利用し、よさこいソーラン踊りの練習を行いました。一人一人が一生懸命練習に取り組み、本番ではみんなとても楽しそうにかっこよく踊ることができました。

屋台巡りでは舎生や職員が協力して制作した屋台に親子でまわって遊びました。親子で夢中になりながらも、楽しく参加している様子が見られました。景品をもらうととても喜んでいました。

気温の影響により体育館で行うことができず、会議室での開催となった納涼祭でしたが、みなさまの御協力のおかげで盛大に楽しく行うことができました。ありがとうございました。



よさこい踊り
みんなと楽しく
踊れたね！



パターゴルフ！
入ったかな？



親子で協力！
上手に釣れた！



大田原東高校との交流および共同学習について

今年度も年4回、お互いに活動内容を決め、実施しています。

今年度はこれまで3回実施しました。1回目は、体育館にてお互いの自己紹介と新聞紙じゃんけん、仲間集まりゲームを行っています。2回目は、ボッチャを行っています。3回目は、折り紙でクリスマスリース作りを行っています。活動を通して少しずつ仲良くなっていく様子が見られました。

第1回 自己紹介

第2回 ボッチャ

第3回 リース作り



歳末お楽しみ会に向けて（お知らせ）

12/8（金）15:30～歳末お楽しみ会を予定しております。お楽しみ会に向けての制作活動も進んでおります。今後また詳しい内容が決まりましたら、随時御連絡いたしますので、よろしくお願いたします。



外出学習

今年度より従来どおりの活動に戻りました。舎室外出学習は年間2回、一斉外出学習は年間1回行う予定です。

1学期には全舎室1回目の外出学習が行われました。天候により、急遽デリバリーに変更する舎室もありましたが、おおむね外出し、外食や買い物学習を行うことができました。

外食では舎室ごとに舎生の希望を聞いた上でお店を決めました。回転寿司やラーメン、ファミレスなど様々なところに外食へ行きました。また、タブレット端末を使用し、事前にメニューなどを確認する学習も行いました。

外出の際には交通ルールをしっかり守り、お店まで行くことができます。

店内ではそのお店ごとのマナーをしっかり守りながらも、友達と仲良く楽しく食事をすることができました。また、各自で金銭の支払いを行う経験もできました。

今後とも御協力のほどよろしくお願いいたします。



学校看護師による健康講話

10/4(水)に健康講話を行いました。手洗いやマスクの正しい付け方、飛まつ(会話・咳・くしゃみ)の届く距離について話を聞きました。

また、汚れが分かるジェルを手にすり込んでから手を洗い、専用の装置で確認をしました。洗い忘れやすい部分が直接見えるようになったことで、『丁寧に手を洗う大切さ』を実感することができる良い機会となりました。



寄宿舎夏季レクリエーション

8月22日(火)に夏季レクリエーションを実施しました。今年度は4年ぶりとなるピザ作り体験をはじめ、浴衣の着付け体験や水風船釣り、ゲームコーナーやスイカ割り・よさこいソーランの実施など、盛りだくさんの内容で行うことができました。

残暑が厳しい中ではありましたが、楽しく活動することができ、みんなの素敵な笑顔を見ることができました。



ピザ作り体験



かき氷



スイカ割り



浴衣の着付け



集合写真



よさこいソーラン



ゲームコーナー



水風船釣り

寄宿舎参観・保護者感想

寄宿舎参観にお越しいただきありがとうございました。参観された保護者等の方からたくさんの感想をいただきましたのでいくつか御紹介します。構成の都合上、全文での紹介ができませんが御了承ください。

- ① 思っていた以上に、寄宿舎生と楽しそうにコミュニケーションがとれ、元気に過ごしていました。自由時間、おやつ、歯みがきの流れを見ましたが、1日決まった流れにこのように乗れているのかな〜と見ていました。洗濯当番など見たかったです。毎日毎日、先生方の御指導があってこそだと、改めて感謝いたします。
- ② 元気に過ごす姿を見られて安心しました。自宅に帰ってくる金曜日の夕食で、その週の寄宿舎の話を楽しそうに話すので楽しんでいることは分かってましたが、同部屋の友達や他の部屋の友達も楽しそうな姿が見られたので、寄宿舎全体がいい雰囲気でした。1年を通して共同生活の大切さを身につけてほしいです。土日しか会えない寂しさはなかなか慣れないですが、とにかく娘が楽しく過ごしていることが嬉しいです。
- ③ 家庭の中でできていない点を寄宿舎で良く見ていただき、先生方には本当に感謝しています。昨年の様子と見比べてみると、少しずつですが変化が表れていると思います。欲を言えばまだまだですが…。この1年どう成長するのか、期待しているので頑張してほしいと思います。
- ④ 参観に行くことで、子供の気持ちが乱れてしまうのではないかと心配しましたが、先生方の対応のお陰で安心して見ることができました。息子の楽しそうに過ごしている姿が見られて良かったです。息子を含め、お子さんたちが落ち着いて過ごしている様子を見て、改めて先生方がよく見てくださって、信頼関係ができているのだろうと感じました。